



Anlassbericht der Mitgliederversammlung – mit 3-Königstreff vom 06. Januar 2015

Dreikönigstreff 2015

Neben dem Verspeisen der obligaten Dreikönigskuchen mit einem feinen Glas Wein stand vor allem der Gedankenaustausch im Zusammenhang mit dem diesjährigen Doppelwahljahr im Vordergrund.

Es wurden an diesem Abend insgesamt 24 Königinnen und Könige auserkoren.



Der sehr gute Besuch des diesjährigen Anlasses war auch durch das aktuelle Thema des diesjährigen Referates bedingt. Unser langjähriger ehemaliger Gemeindepräsident Geri Schnurrenberger orientierte die Mitglieder über die bevorstehende Realisierung des Gesundheitszentrums Gossau. Anhand einer umfangreichen Präsentation erfuhren wir (zur Präsentation), was seit Mitte Januar 2015 auf Teilen des ehemaligen Accum Areal gebaut werden soll. Die Accum Liegenschaften AG realisiert mit diesem umfangreichen Bauvorhaben in der Kernzone unserer Gemeinde ein viel versprechendes Projekt. Dabei wird ein Gesundheitszentrum mit 24 Pflegeplätzen, Arztpraxen für 2-3 Allgemeinpraktikern sowie ein direkter Zugang zum Alters- und Pflegeheim Rosengarten erstellt. Daneben beinhaltet das Projekt die Erstellung von 20 Wohnungen und die Erweiterung der Migros Verkaufsfläche. Die FDP begrüsst dieses Vorhaben sehr, kann doch damit ein Teil unseres Gemeinde- Alterskonzeptes umgesetzt werden. Die Partei gratuliert Geri Schnurrenberger für diesen wichtigen Beitrag zum Wohle der Allgemeinheit.

Jürg Graf
Präsident
FDP Gossau ZH





